LA ENTIDAD FINANCIERA APROBÓ LAS PRUEBAS DE ESTRÉS

Para Moody's, decisión de la Fed sobre Santander es positiva

Concluyó el acuerdo que obligaba a la filial a contar con autorización del banco central para repartir dividendos





MOODY'S CONSIDERA que la decisión de la Reserva Federal (Fed) de Estados Unidos de dar por concluido el acuerdo que obligaba a Santander Holdings USA a contar con su autorización para proceder al reparto de dividendos es "positiva" para el perfil crediticio de la entidad.

Para la calificadora, la acción de la Fed "demuestra el progreso" efectuado por la filial de Santander en Estados Unidos en la resolución de algunas deficiencias en materia de planificación de capital y supervisión.

La decisión del organismo que preside Janet Yellen se efectuó el pasado jueves, después de que Santander Holdings USA aprobara los test de estrés de la Reserva Federal durante junio.

En estas pruebas de resistencia, la filial estadounidense del banco obtuvo una ratio CET1 en el escenario más estresado de 12.4%, frente a 4.5% exigido para superar

Moody's cree, además, que los elevados ratios de capital y la importante fortaleza crediticia de Santander Holdings USA no se deteriorarán de forma significativa, a pesar de que a partir de ahora la filial dispone de más flexibilidad para apalancar su balance.

"El mantenimiento de dos acuerdos adicionales con la Fed relacionados con la gestión de riesgos y gobernanza debería disuadir a Santander Holdings USA de tomar acciones de capital agresivas", agrega la agencia.

Moody's se refiere a sendos acuerdos firmados en marzo del 2015 v marzo del 2017 en los que Santander Holdings USA se compromete a reforzar las labores de cumplimiento v supervisión de sus actividades en el país estadounidense.

De este modo, Moody's insiste en que las ratios de capital de la entidad "se mantendrán en su lugar, preservando una importante fortaleza crediticia".

ES UNA CLARA DEMOSTRACIÓN **DEL PROGRESO: BOTÍN**

Ana Botín, presidenta del Grupo Santander, destacó que el anuncio de la Fed "es una clara demostración del progreso" que ha logrado la entidad en su negocio en EU en



Tras la aprobación de la Fed, directivos de Santander dijeron que con ello se regulariza el reparto de capital, como hacen los grandes bancos en EU. FOTO ARCHIVO: AP

© Es un mercado importante para Santander; estamos totalmente comprometidos en ayudar a los clientes estadounidenses, personas y empresas a progresar".

Ana Botín, presidenta de Grupo Santander.

los últimos años, aunque reconoció "que queda trabajo por hacer".

La presidenta del banco destacó que Estados Unidos "es un mercado importante para Santander: estamos totalmente comprometidos en ayudar a los clientes estadounidenses, personas y empresas a progresar".

Por su parte, el CEO de Santander Holdings USA, Scott Powell, dijo que la decisión anunciada por la Fed supone "el segundo gran hito regulatorio de las últimas semanas" para la entidad, lo que a su juicio "demuestra las mejoras que hemos hecho para fortalecer el capital, la gestión de los riesgos y el gobierno corporativo".

Según Powell, la decisión de la Reserva Federal "nos permite ir a un ciclo normal de aprobaciones de repartos de capital, el mismo que tiene la mayor parte de los grandes bancos en Estados Unidos". El CEO añadió que "aunque queda trabajo por hacer para abordar por completo los asuntos regulatorios, creemos que estos anuncios representan un punto de inflexión".

Tras conocerse los resultados, Ana Botín aseguró a través de un comunicado que esa aprobación suponía un importante paso hacia el crecimiento rentable del banco en el mercado estadounidense. Asimismo, añadió que EU es un mercado clave para Santander, enfatizando su compromiso con los millones de clientes de la entidad.